

**BREVE**

Defiende política de abrazos, no balazos

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que la política de seguridad del gobierno federal ha sido la correcta.

Expresó que apuesta por los programas sociales ha permitido que se reduzca la pobreza y atacar las desigualdades.

“Ésa es la política de abrazos, no hay que confundirnos. Abrazos no es someter nuestros cuerpos al calor fraternal, abrazos es abatir las desigualdades que son la causa primaria de que se esté dañando el tejido social”, argumentó.

— *Ximena Mejía*